

5

EL DÍA

Nueva Obra de Jorge Luis Borges: "La Rosa Profunda"

BUENOS AIRES, 21 de septiembre. (EFE).—La personalidad de Jorge Luis Borges, constantemente propuesto para Premio Nobel de Literatura, crece como la de un gran protagonista de la realidad argentina.

En efecto, en la última semana, las librerías de Buenos Aires poblaron sus escaparates con parte de los 10 mil ejemplares que constituyen la primera edición de *La Rosa Profunda*, libro que recoge los más recientes poemas de Jorge Luis Borges.

Esa aparición coincide con el creciente auge en la popularidad del famoso escritor argentino y con el reconocimiento cada vez mayor que merece su vasta obra.

En el Concejo de Buenos Aires acaba de tener entrada un proyecto de decreto que propicia la entrega a Borges de una medalla de oro en la que se alude a la condición de ciudadano ilustre que le fue conferida en marzo de 1973 por el ex alcalde de Buenos Aires, Saturnino Montero.

Al mismo tiempo, en Estados Unidos, la Universidad de Michigan rendirá el próximo 4 de octubre tributo al escritor a través de una reunión académica en la cual, con su presencia, se analizarán y discutirán algunos de los aspectos más importantes de su obra, iniciada hace ya más de medio siglo con otro libro de poemas que se titula, justamente, *Fervor de Buenos Aires*.